



東邦ガスグループ

わたしたちの思い、 コミュニケーションフレーズ の制定について

2025年3月

- ▶ 新たな中期経営計画の公表を機に、グループビジョンの実現に向けて、東邦ガスグループが大切にしていきたい考え方をまとめた「わたしたちの思い」を制定しました。
- ▶ また、これまでは「コミュニケーションフレーズ」として「あしたがつてきに！」を2017年から使用してきましたが、エネルギーに留まらない価値を提供していく東邦ガスグループの新しい企業イメージを表現するために、「コミュニケーションフレーズ」を刷新します。
- ▶ 詳細については、特設サイトを開設し、あわせてイメージムービーを制作しましたので、ご覧ください。
特設サイト : <https://www.tohogas.co.jp/corporate/company/vision/communication-site/>
イメージムービー : https://youtu.be/G9Ga_gGTskk

コミュニケーションフレーズ

未来の、まんなかへ

わたしたちの思い

ゆるぎない安心と、未来につづく賑わいを創出し、
誰もが住みたい地域を、このまちからつくる

創業から100年

わたしたちの挑戦は、このまちから

東邦ガスグループが歩んできたこのまちも、
これからご縁を結ぶ、はじめましてのまちも、
わたしたちは、魅力あふれる地域にしていきたい

くらしが彩られ、心が満たされる地域
イノベーションが起こり、活力にあふれる地域
心が躍り、感動が生まれる地域
世代を超えた安心がつづく、サステナブルな地域

わたしたちは、お客さまのまんなかで
時代に求められるエネルギーやサービスを提供し、
このまちがある日本のまんなかから、
誰もが住みたいと思う地域をつくる

未来の、まんなかへ